

Romeo und Julia 4.0

Kannst du dir vorstellen innerhalb einer Woche Romeo und Julia als Theaterstück neu einzustudieren? Eine Geschichte, die schon so oft gespielt und verfilmt worden ist. Genau das hat unsere Klasse 3Pn mit Hilfe von Frau Bürgin, Frau Michel und Herrn Levenig geschafft. Wir haben fünf Tage lang intensiv daran gearbeitet und werden unsere Fassung am 25.09.19 um 19.00 Uhr in der Lärchenturnhalle aufführen.

Damit wir doch noch die Adelbodner Bergluft geniessen konnten, besuchten wir einen Adventure-Seilpark und wanderten durch die Cholerschlucht.

Die Theaterarbeit war eine tolle Erfahrung für uns als Klasse und hat allen viel Spass gemacht.

